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  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 20 FÉVRIER 2023 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Saint-Marc – La Corne, 

tenue à l’école de Notre-Dame-du-Sacré-Coeur à Saint-Marc,  
le vingt février, deux mille vingt-trois à dix-neuf heures, au local 203. 

 
PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Catherine Ouellet, directrice adjointe 
 Joanie Boutin, parent 
 Carol-Anne Morin, parent 
 Anne-Marie Morasse, parent 
 Geneviève Lessard, parent 
 Valérie Veilleux, enseignante (Teams) 
 Sonia Lemay, professionnel (Teams) 
 Mélanie Caron, soutien 
 
M. Alain Albert, directeur 
 

ABSENCES  Mmes Anne Demers, parent 
 Paméla Dumais, parent 
 Margot Lafleur, enseignante 
 Julie Cloutier, enseignante 
 
Le quorum est atteint.  

MOT DE BIENVENUE  Madame Catherine Ouellet souhaite la bienvenue aux membres présents. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Geneviève Lessard, qui fait office de présidente ce soir, souhaite la 
bienvenue à toutes et à tous et nous présente l’ordre du jour. 
 
CE–0838-23  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Mélanie Caron, 
 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
 
       ADOPTÉE. 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 
19 DÉCEMBRE 2022 

 CE–0839-23  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Joanie Boutin, 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 19 décembre 2022 
soit et est adopté tel que présenté. 
 
       ADOPTÉE. 
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INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention du public. 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Aucune correspondance.  

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Madame Anne-Marie Morasse nous parle brièvement des échanges de courriels entre 
les membres du comité de parents. Aucune rencontre n’a eu lieu depuis notre dernier 
conseil d’établissement. 

SUIVI AU BUDGET RÉVISÉ  Madame Catherine Ouellet nous expose le budget révisé de l’école  
Saint-Marc et La Corne, ainsi que le budget révisé du service de garde. La situation 
financière traduit et prévoit un surplus cumulé de plusieurs centaines de milliers de 
dollars. 
 

SUIVI AU PROJET 
ÉDUCATIF 

 Concernant le projet éducatif, Madame Catherine Ouellet partage aux membres, les 
différentes étapes qui sont réalisées depuis quelque temps et nous expose la suite des 
choses pour en arriver à la finalité en décembre 2023. 
 
Elle confirme les éléments de « Mission-Vision-Valeurs ». Les valeurs proposées 
seront : 

• Bienveillance 

• Engagement  

• Entraide. 

 
Elle parle également des enjeux qui ont émergé des discussions avec l’équipe. Elle 
nomme les 3 enjeux, dont 2 qui sont académiques et 1 qui est en lien avec le bien-être.  
La suite sera dirigée vers la recherche des orientations, des cibles et des indicateurs. À 
suivre dans le temps… 
 

SUIVI CONCERNANT LE 
SERVICE DE GARDE 
PENDANT LA SEMAINE DE 
LA RELÂCHE 

 Madame Catherine Ouellet prend le temps d’informer les gens sur la gouverne du 
service de garde depuis le début de l’année. Elle traduit aux membres que la situation, 
n'est pas toujours simple. Beaucoup d’élèves sont sur la liste des demandes, mais 
nous avons des élus seulement pour l’ouverture d’un seul groupe. Le manque de 
ressources, sous ses différentes formes, provoque ce manque d’ouverture de groupe.   

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET DES 
CHANGEMENTS À 
L'HORAIRE 

 Madame Catherine Ouellet revient rapidement sur la responsabilité civile des 
municipalités d’avoir une assurance de 5M$. Des pourparlers sont en place, pour y 
arriver. En attendant, les activités peuvent se tenir, considérant que l’assurance en 
place est minimalement de 2M$. 
 
Diverses activités sont prévues prochainement : 

- Semaine des flocons à Saint-Marc 

- Patinoire pour les élèves de St-Marc 

- Camp Dudemaine 

- Mont-Vidéo (La Corne) 24 février et 17 mars 

Pêche sur la glace (La Corne fin-mars) 
Transition des élèves de Saint-Marc vers La Corne (une activité est prévue en avril). 
 
Une activité en formation professionnelle est prévue en avril pour les élèves de 
La Corne, à suivre pour la confirmation. 
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 _______________________  _______________________ 
 Anne Demers, présidente   Alain Albert secrétaire 

  CE–0840-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Carol-Anne Morin, 
 
 QUE les activités et changements à l'horaire soient 
approuvés tels que présenter. 
 
        ADOPTÉE. 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR AU SERVICE DE 
GARDE 

 Le Service de garde a reçu la visite des Débrouillards à Saint-Marc le 1er février 2023. 
Une autre activité est en train de s’organiser pour une visite au refuge Pageau, soit le 
5 avril ou 19 mai prochain. 
 
CE–0841-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Mélanie Caron, 
 
   QUE les activités et changements à l'horaire du service de 
garde soient approuvés tels que présentés. 
 
   ADOPTÉE. 
 

AUTRES SUJETS  Campagne de financement pour les finissants :  
Madame Valérie Veilleux partage l’intention de faire une campagne de financement 
pour nos finissants. La Vache à Maillotte est prévue comme partenaire. Les élèves 
finissants seront mis à contribution pour le choix des activités. Les membres du conseil 
sont d’accord avec cette campagne et invitent les organisatrices à aller de l’avant. 

DATE ET HEURE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION  

 Considérant la tenue du comité de parents du Centre de services scolaire Harricana le 
17 avril 2023. La prochaine rencontre du conseil d’établissement se tiendra le 
24 avril 2023 à 19 heures, à l’école de La Corne. 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0842-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Anne-Marie Morasse, 
 
 QUE la séance soit levée.  
 
       ADOPTÉE. 
 
Il est 20h25. 


